



Béatrice Lacaule entre les deux maires, l'ancien maire Jean-Claude Classique et Francis Grellier, le maire actuel. G. A.

Fontcouverte

La directrice générale des services à la mairie part à la retraite

Béatrice Lacaule tournait, le 30 avril, une page de sa vie avec un pincement au cœur. Elle était très entourée au cours d'une réunion durant laquelle Francis Grellier, le maire, a retracé son parcours.

Venant des Landes, elle a rejoint la mairie de Fontcouverte le 1^{er} mai 1992 pour une période de trente-deux ans. Grâce à son travail, sa motivation et son application, elle a gravi tous les échelons de la fonction territoriale.

319 conseils municipaux

Ses qualités ont été évoquées par Cecilia Fouché qui l'a côtoyée pendant

dix-sept ans. Elle s'est parfaitement adaptée à un métier qui a beaucoup évolué. Passant de la machine à écrire à l'ordinateur, elle a su répondre à la demande des Fontcouvertois.

Équité, clarté, confiance et écoute avec son équipe ont été les maîtres-mots. Elle a préparé six élections présidentielles, cinq élections municipales et 319 conseils municipaux.

Après avoir remis les clés de la mairie, elle a reçu bouquet de fleurs et cadeaux. La retraite sera active : archéologie, randonnées et voyages sont au programme.

Geneviève Aubert